

Aktuell

Ausstellung in der Schrienerhalle

Die vom 13. bis 22. März 2015 dauernde Ausstellung „Stadt :: Dorf Baar“, Baar im Wandel der Jahrhunderte, in der Schrienerhalle an der Dorfstrasse, vermochte über tausend Besucherinnen und Besucher anzuziehen. Dabei waren auch über 20 Schulklassen, welche die Entdeckungsreise mitmachten.

Der Gemeinderat bedankt sich bei Adrian Scherrer, Kurator, Philippe Bart, Gemeindecarchivar, Claudia Emmenegger, Kulturbbeauftragte, und bei Bruno Stebler für die Organisation und Durchführung der erfolgreichen Ausstellung.

Einladung zu Vernehmlassungen

Die Einwohnergemeinden wurden vom Kanton zu folgenden Vernehmlassungen eingeladen:

Die Direktion des Innern lädt ein, zum Erlass eines Gesetzes über die Gleichstellung von Frau und Mann (Gleichstellungsgesetz) eine Stellungnahme bis 1. Juni 2015 abzugeben. Die Kantone sind durch die Verfassungs- und Völkerrecht verpflichtet, zur tatsächlichen Gleichstellung von Frau und Mann tätig zu sein. Mit dem Gleichstellungsgesetz sollen die wesentlichen Grundsätze für die Erfüllung des Gleichstellungsauftrags verankert werden.

Ebenfalls bis zum 1. Juni 2015 kann der Gesundheitsdirektion eine Vernehmlassung zur Änderung des Gesundheitsgesetzes abgegeben werden. Die geplanten Anpassungen betreffen das Rettungswesen, die Beiträge an die Betriebe des Gesundheitswesens für die Ausbildung, die Sicherung der ambulanten psychiatrischen Versorgung und Anpassungen an neues Bundesrecht.

Zudem kann bis 10. Juni 2015 der Direktion des Innern zur Änderung der Wahl- und Abstimmungsverordnung (Gestaltung Wahlzettelbogen) eine Stellungnahme abgegeben werden.

Weitere Unterlagen sind unter www.zg.ch/behoerden/regierungsrat/vernehmlassungen einsehbar.

Altpapiersammlung

Am kommenden Mittwoch, 1. April 2015, findet am Morgen die Altpapiersammlung der Baarer Schulen statt. Wir danken Ihnen, wenn Sie möglichst viel

gebündeltes Altpapier den Sammlern zur Verfügung stellen.

Schifffahrt auf den Zuger Seen

Gemäss der Volkswirtschaftsdirektion des Kantons Zug hat die Gemeinde Baar an die konzessionierte Schifffahrt auf den Zuger Seen für das Jahr 2015 einen Betrag von CHF 53'606.– zu leisten. Der Anteil des Kantons und der Gemeinden beträgt nach Abzug der Beiträge Dritter (Bezirk Küssnacht und Gemeinde Arth) CHF 1'347'999.–, welcher zu zwei Dritteln vom Kanton und zu einem Drittel von den Zuger Gemeinden getragen wird.

Alkoholabgabe

Der Gemeinderat erteilt Mirjam Küng, Hinterdorfstrasse 11, Auw, die Bewilligung für die Alkoholabgabe im Restaurant Zur alten Lorze, Schochenmühlestrasse 1, Zug.

Andrea Agatha Von Rotz, Knonauerstrasse 3, Cham, erhält vom Gemeinderat die Bewilligung für die Alkoholabgabe in der Bäckerei-Konditorei-Confiserie von Rotz, Bahnhofstrasse 14, Baar.

Baubewilligungen

Werner Blaser, Büessikon 2, Baar: Balkonanbau beim Gebäude Assek.Nr. 265d auf GS Nr. 3995, Büessikon 2, Koordinaten 684 699 / 229 791, Bauvorhaben ausserhalb der Bauzonen

Alfred Müller AG, Neuhofstrasse 10, Baar: Neubau Dienstleistungszentrum auf den GS Nrn. 3032 und 4199, Neuhofstrasse

www.baar.ch / T 041 769 01 11

25. März 2015 Li/sb